

# BINMAS

## Polsek Cibeber Gelar Patroli Malam dan Sambangi Petugas SPBU untuk Tingkatkan Keamanan

Cianjur - [CIANJUR.BINMAS.ID](http://CIANJUR.BINMAS.ID)

May 29, 2024 - 10:50



Polres Cianjur Polda Jabar — Pada hari Rabu, 29 Mei 2024, personel Polsek Cibeber melaksanakan kegiatan patroli malam dan sambang petugas SPBU. Kegiatan ini merupakan salah satu upaya Polsek Cibeber untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya, terutama pada malam hari.

Dalam patroli tersebut, personel Polsek Cibeer mengunjungi beberapa SPBU di wilayah Cibeer untuk memastikan situasi tetap aman dan terkendali. Petugas kepolisian berinteraksi langsung dengan petugas SPBU, memberikan himbauan tentang pentingnya kewaspadaan terhadap potensi gangguan kamtibmas seperti penipuan dan tindakan kriminal lainnya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cibeer menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan patroli malam yang secara rutin dilakukan oleh personel Polsek Cibeer. "Patroli malam merupakan langkah preventif yang sangat penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kita. Kehadiran polisi di lapangan memberikan rasa aman kepada masyarakat, terutama mereka yang bekerja pada malam hari," ungkap Kapolres Cianjur.

Kapolsek Cibeer menambahkan bahwa kegiatan sambang ini juga bertujuan untuk membangun komunikasi yang baik dengan masyarakat, khususnya para petugas SPBU. "Melalui sambang dan dialog, kami dapat memperoleh informasi langsung mengenai situasi keamanan di lapangan. Ini membantu kami dalam mengambil langkah preventif yang tepat," kata Kapolsek Cibeer.

Salah satu petugas SPBU, Bapak Agus, menyatakan rasa terima kasihnya atas perhatian dan kunjungan dari pihak kepolisian. "Kami merasa lebih aman dan terlindungi dengan adanya patroli malam dari Polsek Cibeer. Kehadiran polisi sangat membantu dalam menjaga keamanan di tempat kami bekerja," ujarnya.

Kapolsek Cibeer juga mengimbau kepada seluruh masyarakat untuk selalu waspada dan segera melaporkan jika menemukan hal-hal yang mencurigakan. "Kami mengajak masyarakat untuk bekerja sama dalam menjaga keamanan lingkungan masing-masing. Laporkan segera kepada kami jika ada hal yang mencurigakan. Kerjasama antara polisi dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif," tutup Kapolsek.

Dengan kegiatan patroli malam dan sambang petugas SPBU ini, diharapkan keamanan di wilayah Cibeer dapat terjaga dengan baik. Polsek Cibeer berkomitmen untuk terus melakukan upaya preventif dan meningkatkan pelayanan kepada masyarakat guna menciptakan keamanan dan ketertiban yang optimal.